

Ressort: Lokales

Sachsen-Anhalt: Landwirte unzufrieden mit der Ernte

Berlin, 08.08.2015, 09:06 Uhr

GDN - Sachsen-Anhalts Landwirte sind mit den Erträgen der in den nächsten Tagen zu Ende gehenden Getreideernte nicht zufrieden. "Sie sind schlechter als im vergangenen Jahr", sagte Christian Apprecht, Sprecher des Landesbauernverbandes, der "Mitteldeutschen Zeitung" (Wochenendausgabe).

Beim Mähdrusch verzeichneten insbesondere Bauern östlich der Elbe und in der Altmark starke Einbußen. "Vor allem in der Wachstumsperiode lagen die Niederschlagsmengen teilweise nur bei einem Drittel des Üblichen", so Apprecht. Während bei der Gerste zumindest der langjährige Durchschnitt erreicht wurde, lägen die Erwartungen nach ersten Zahlen bei Weizen oder auch Raps unter dem langjährigen Mittel. Schwankungen gebe es zudem bei der Qualität. Sachsen-Anhalts Obstbauern haben nach Angaben des Landesverbandes "Sächsisches Obst" vor allem die Unwetter der vergangenen Wochen zu schaffen gemacht - zunächst habe es nach einer guten Süßkirschernte ausgesehen. Zahlen konnte der Verband allerdings noch nicht nennen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-58682/sachsen-anhalt-landwirte-unzufrieden-mit-der-ernte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com